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Действительно  о  главном

Благотворительный общественный 
фонд «Металлург» с завидной регулярно-
стью завоевывает президентские гран-
ты: ни на год не прерывая традицию с 
2006-го, уже в третий раз выходит в ли-
деры конкурса общероссийской обще-
ственной организации «лига здоровья 
нации» под руководством академика 
российской академии медицинских 
наук лео Бокерия. 

И это – несмотря на то, что за время суще-
ствования конкурса на предоставление гранта 
число его участников увеличилось в разы. 

 На днях представители фонда участво-
вали в V Всероссийском форуме «Здоровье 
нации – основа процветания России». Им 
вручили медаль и почетный диплом побе-
дителя конкурса по предоставлению грантов 
некоммерческим неправительственным орга-
низациям для реализации социально значи-
мых проектов в сфере пропаганды здорового 

образа жизни, охраны здоровья населения и 
окружающей среды, реабилитации пациентов 
с сердечно-сосудистой патологией. 

Сумма президентского гранта – 900000 
рублей. Конкурс на его предоставление 
действует в рамках государственной под-
держки развития института гражданского 
общества. Троекратная победа в нем фонда 
«Металлург» – свидетельство весомого вкла-
да в развитие благотворительного движения 
в стране.
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не время  
для капризов

Президентский грант – боФу «Металлург»

 акция
вместе победим 
кризис!

в СУББотУ, 31 января, 
партия «единая рос-
сия» проведет обще-
российскую акцию в 
поддержку антикри-
зисных мер, прини-

маемых Дмитрием 
Медведевым и влади-

миром Путиным.
Президент России, Правительство РФ и партия 

«Единая Россия» ведут серьезную работу по выво-
ду экономики страны из кризиса. Все, кому дорога 
родная Отчизна и будущее своих семей, заявляют 
о поддержке антикризисных мер и выражают 
уверенность, что они будут реализованы. Только 
объединившись, мы сможем преодолеть кризис!

Главный митинг «Народ! Медведев! Путин! 
Вместе победим!» пройдет в Москве на Ма-
нежной площади. Как сообщили в оргкомитете 
«Единой России», акции состоятся в большинстве 
крупных городов страны.

 диПЛоМатия
встретятся  
президенты
ПрезиДенты россии и СШа намерены 
встретиться. Дмитрий Медведев и Барак 
обама договорились сделать это в бли-
жайшее время.

Главы государств согласились, что перед 
Россией и США стоит общая задача – борьба с 
последствиями мирового финансового кризиса. 
Также было отмечено существование общих 
вызовов – нераспространение оружия массового 
уничтожения и борьба с терроризмом, требующих 
объединения усилий двух стран. Подчеркнули 
президенты и важность урегулирования кризиса 
на Ближнем Востоке и ситуации вокруг Афга-
нистана.

 норМатиВ
стоимость жилья
МиниСтерСтво регионального раз-
вития россии утвердило норматив 
стоимости одного квадратного метра 
общей площади жилья на первое полу-
годие 2009 года в размере 26,5 тысячи 
рублей.

Также утверждена средняя рыночная стоимость 
квадрата по субъектам Российской Федерации, 
цена, по которой органы исполнительной власти 
субъектов могут выкупать жилье у застройщиков 
для исполнения своих обязательств по федераль-
ной целевой программе «Жилище». Она сильно 
разнится. В Москве стоимость квадратного метра 
составляет 73,8 тысячи рублей, в Московской 
области – 42,95 тысячи, в Санкт-Петербурге – 
44,3 тысячи, в Челябинской области – 27 тысяч 
рублей.

 ПроизВодСтВо
снова в строю
в аглоцехе горно-обогатительного про-
изводства Магнитогорского меткомби-
ната после двухмесячного простоя вновь 
запущена в работу аглофабрика № 4.

Она была остановлена в ноябре из-за сокра-
щения объемов производства, а ее коллектив в 
основном переведен на две другие аглофабрики 
(№ 2 и 3) и в другие подразделения комбината. 
Теперь коллектив производства – около 280 че-
ловек – вернулся на свои рабочие места.
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когда эмоции  
мешают делу

вместо живого общения  
администрация вступила в переписку с депутатами

– в зале ПриСУтСтвУют двад-
цать пять депутатов, – как всег-
да, в начале заседания пред-
седатель мандатной комиссии 
Мария Москвина сообщила 
данные о явке, и на этом сход-
ства закончились.

За депутатский кворум не стоило 
беспокоиться, зато предста-
вители исполнительной власти 

были наперечет. Заседание почтил 
вниманием лишь руководитель 
пресс-службы городской администра-
ции Кирилл Маркевич, вместо главы 
города, его замов и начальников 
управлений в зал заседаний пришло 
отказное письмо. В нем Евгений Кар-
пов уведомлял, что представители 
администрации не примут участия в 
работе городского Собрания.

– «Этим шагом мы стремимся 
сохранить конструктивные и, несо-
мненно, эффективные отношения, 
которые складываются между ис-
полнительной и представительной 
властью города», – приступил к за-
читыванию послания спикер парла-
мента Александр Морозов.

Официальные документы полагает-
ся озвучивать с чувством, с толком, 
с расстановкой, и председатель-
ствующий старался. Но все усилия 
оказались насмарку: там, где автор 
заявлял об ущемлении собственного 
достоинства, между строк сквозила 
заурядная обида. Вызвало ее за-
седание социальной комиссии, о 
котором «ММ» рассказал в номере 
от 22 января.

– Как очевидец могу засвидетель-
ствовать, что вопросы на комиссии 
поднимались важные и злобод-
невные, – депу-
таты взялись по 
косточкам разби-
рать текст пись-
ма,  и  Евгений 
Гончаров выбрал 
для комментария эту часть. – Разве 
не стоило говорить о «Магнитогор-
ском рабочем», который потерял 
половину подписчиков? Или нет 
проблемы с проездом льготников 
в муниципальном транспорте? 
Сколько месяцев ее обсуждаем… 
А оказание медицинских услуг жи-
телям Ленинского района, которые 
проживают в районе поликлиники 
на Набережной – не предмет для 
разговора? Во время приема 
избирателей мы сталкиваемся с 
жестким напором и, естественно, 
доносим их эмоции до чиновни-
ков, которые реже общаются с 
горожанами. Есть даже решение 
Европейского суда, которое гласит: 
терпимость чиновников к критике 
должна быть выше, чем у обычных 
граждан. Полагаю, этот конфликт 
выеденного яйца не стоит.

В пространном тексте письма 
указывалось, что в соответствии 
с регламентом депутатам «будет 
предоставляться вся необходимая 
информация для эффективной рабо-
ты». Особо заинтересованных глава 
приглашал «к совместной проработке 
вопросов, которые будут рассма-
триваться Собранием, в формате 
совещаний администрации города». 

Можно подумать, что исполнительная 
власть решила окончательно сменить 
формат встреч и заранее отсеивать 
заинтересованных депутатов от 
неблагонадежных, но последняя 
фраза вконец все запутала. «Добав-
лю, что сложные и концептуальные 
вопросы, решение которых невоз-
можно либо значительно затруднено 
иначе как в формате личного обще-
ния на депутатских комиссиях или за-
седаниях МГСД, будут рассматривать-
ся в прежнем режиме», – заверил 
глава города. Мудрено понять, какие 
вопросы администрация отнесет к 
сложным и концептуальным, а какие 
– к недостойным личного присут-
ствия. Оставалось комментировать 
то, что поддается пониманию.

– Трижды в тексте указывается 
на то, что общаться мы должны по-
средством переписки, – подсчитал 
Александр Морозов. – Это не есть 
эффективная и оперативная работа. 
Можно, конечно, обижаться на во-
просы, которые задают депутаты, но 
они, как представители избирателей, 
вправе их задавать. Не всегда они 
удобны, но они и не должны быть 
удобны. В конце концов, так работа-
ют парламенты во всем мире.

– По электронной почте, конечно, 
общаться удобнее, – подключился к 
разговору Александр Маструев.

– Можно еще SMSки отправлять, – 
не без доли иронии заметил предсе-
датель городского Собрания, вызвав 
оживление в зале.

– Может, и с населением станем 
общаться по электронке? – продолжил 
депутат. – Вспомним, из-за чего начи-
нался конфликт? Нам предлагали за 
два дня отменить льготы на транспорте, 
а цифры так и не предоставили. Не нуж-

ны нам эмоции, 
давайте общаться 
языком цифр. Есть 
стандарты прожи-
вания в городе. 
Должны гореть 

свет перед подъездом, убираться до-
рожка, на сколько-то детишек – быть 
песочница. И мы вправе спросить: 
почему при таком бюджете условия 
проживания хуже, чем могли быть? И 
не надо убегать от острых вопросов. 
Сколько Медведева и Путина крити-
куют коммунисты, но это не мешает 
президенту и премьеру встречаться с 
их лидером. И никаких обид…

– Вероятно, письмо написано под 
влиянием эмоций, – предположил 
вице-спикер городского Собрания, 
председатель социальной комиссии 
Иван Сеничев. – Сам глава города на 
заседании комиссии не присутство-
вал, и, вероятно, ему что-то передали 
неправильно. Разговор состоялся 
эмоциональный, вопросы задавали 
неудобные, но никаких оскорбле-
ний не было. Это письмо – не очень 
конструктивный шаг со стороны ис-
полнительной власти.

Ситуация и без того выглядела 
достаточно абсурдно, чтобы тратить 
часы на ее обсуждение. И в лучшие 
времена конфликты не украшали 
власть, а теперь и подавно. С осо-
знанием этого депутаты обратились 
к повестке заседания.

Продолжение – на 2-й странице

Право задавать  
неудобные вопросы 
никто не отменял

МАГНИТНЫе бурИ: 31 января


